

Architekt Meszaros: „Leben in Grün-Oase!“

Neues Architekturprojekt am Traiskirchner Mühlbach will Natur, Wohnen und Arbeiten miteinander verbinden.

TRAIKIRCHEN. Direkt im Zentrum der Stadt Traiskirchen entwickelt Architekt DI Dr. Marcus



„Wenn ich auf das Grundstück fahre bin ich bereits erholt und freu mich.“

Foto: zVg

DI DR. M. MESZAROS-BARTAK

Meszaros-Bartak ein Areal direkt am Mühlbach für moderne Reihenhäuser und revitalisierte Bürogebäude, umgeben von Grün. Weiters befinden sich am Areal revitalisierte Bürogebäude, für

diese hat der Architekt eine zeitgenössische Idee. Die Flächen sollen von Unternehmern und Unternehmerinnen genutzt werden. Über eine Brücke gelangt man auf die erholsame Insel. Diese grüne Oase veranlasst den Architekten zum Schwärmen: „Leben und arbeiten direkt im Zentrum ist in Traiskirchen kein Widerspruch zu Erholung pur.“

Der Fokus liegt bei Meszaros in der Work-Life-Balance: Arbeitsklima mit Erholungsfaktor, Wohnen im Grünen, zu Fuß oder mit dem Fahrrad ins Zentrum, und andererseits eine 15-minütige öffentliche Anbindung nach Wien.

Büros für Startup

Des Architekten Herzensprojekt sind Büroräume zur Unterstützung für Startup. Hier liegt der Schwerpunkt auf eine hervor-



So kann das Wohn- und Büroprojekt am Mühlbach aussehen. Foto: zVg

ragende technische und nachhaltige Infrastruktur, leistbares Wohnen und Leben im Grünen. Das Projekt entwickelt sich zusammen mit der Errichtung der Wohlfühl-Reihenhäuser am Areal. Große sowie kleine Büros können im Hop-on Hop-off System genutzt werden. Ein gesunder Branchenmix ist der Erfolgsspirit im Bürokomplex.